



Naya

Race : Spitz
Date de naissance : Janvier 2017
Age : 8 ans
Sexe : Femelle
Couleur : Orange
Poids : 3,5kg

Son caractère et ses habitudes

Naya est une chienne **calme et indépendante**, qui apprécie avant tout la tranquillité. Elle aime toutefois la présence de ses humains et profite volontiers de câlins et de moments de tendresse lorsqu'elle est en confiance.

Elle se montre réservée avec les personnes qu'elle ne connaît pas : elle ne va pas spontanément vers les inconnus, mais elle n'est pas peureuse ni agressive. Si on vient doucement vers elle, elle se laisse caresser.

Naya est propre, sait marcher en laisse, mais elle n'est pas une grande adepte des promenades. Elle préfère rester tranquille à la maison.

C'est une chienne gourmande qui adore avoir un petit quelque chose en récompense ou profiter de quelques restes quand on est à table : c'est son petit plaisir quotidien.

Elle est habituée à la vie en campagne et n'a jamais vécu en environnement urbain.

Elle supporte les petites périodes de solitude, mais pas les absences prolongées : elle aime avoir la présence de son humain la majorité du temps.

Sa famille idéale

Naya est ma toute première Spitz, je suis particulièrement attachée à elle. Mais avec le temps, je constate que la vie en élevage ne lui convient plus.

Je recherche pour elle une famille **calme, patiente et disponible**, qui saura lui offrir toute l'attention qu'elle mérite.

👉 Idéalement :

- ✅ **Maison avec jardin clos**, car elle a l'habitude de faire ses besoins dehors et n'apprécie pas vraiment les balades en laisse.
- ✅ **Pas d'autres animaux**, car je pense qu'elle sera plus épanouie en étant la seule chienne du foyer.
- ✅ **Des personnes présentes** : je privilégie des retraités ou des personnes souvent à la maison.

Il faut savoir que **son adaptation prendra du temps** :

- Il faudra compter **au minimum un mois**, et probablement plus, avant qu'elle commence à se sentir à l'aise.
- Ce n'est pas une chienne qui sera parfaitement intégrée au bout de quelques jours.
 - Elle a besoin de confiance et de patience.

Si vous avez déjà adopté un chien adulte en association/SPA ou retraité, c'est un vrai plus, car vous saurez respecter son rythme.

Je préfère que Naya soit adoptée par une famille **ayant déjà de l'expérience avec les chiens**, et idéalement des chiens adultes. Ce n'est pas une adoption que je souhaite confier à une personne qui n'a jamais eu de chien auparavant. Il est essentiel que sa future famille sache anticiper ses besoins et soit prête à l'accompagner avec douceur et compréhension.

❤️ **Pourquoi je la propose à l'adoption**

C'est une décision particulièrement difficile, car Naya est ma toute première Spitz et elle occupe une place très importante dans mon cœur.

Avec le temps, j'ai remarqué qu'elle s'isole de plus en plus et qu'elle semble moins épanouie. Elle qui était autrefois très câline et proche de moi, elle recherche aujourd'hui moins le contact et préfère rester en retrait. Je sens qu'elle n'est plus vraiment heureuse dans cet environnement collectif, entourée en permanence des autres chiens et des chiots.

Je suis convaincue qu'elle serait beaucoup plus épanouie dans une famille où elle serait la seule chienne, avec un ou des humains rien que pour elle. Un foyer calme, stable et rempli de douceur, où elle n'aurait pas à partager son quotidien et son attention.

Je sais que le changement sera déstabilisant au début et qu'il lui faudra du temps pour prendre confiance et trouver sa place. C'est pourquoi je recherche des personnes patientes, qui comprendront que son adaptation ne se fera pas en quelques jours.

Si je prends cette décision, c'est uniquement parce que je pense sincèrement que c'est la meilleure chose pour son bien-être et son équilibre

 **Conditions d'adoption**

- Placement **uniquement pour compagnie**, elle est déjà stérilisée.
 - **Maison avec jardin clos obligatoire.**
- Je privilégie un placement **dans un rayon d'environ 200 km autour de Millau (Aveyron)** afin de garder le contact et assurer le suivi.
- Une adoption plus lointaine peut être envisagée, mais uniquement si la famille est parfaitement consciente du temps d'adaptation nécessaire et prête à s'investir avec patience.